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公告
G514齐邯线高唐东铺村至赵庄村段中

修工程已由聊城市交通运输局聊交〔2022〕
105号文件批准建设，自2022年11月3日至
2022年12月31日进行养护施工。项目起点
为高唐北环东铺村南G514与G105线交叉
口（K59+369），向西经谷关屯社区，在颜辛
庄村西转向南，经太平庄村、杨庄村、房庙
村，项目终点为高唐西环赵庄村东G514与
G308 交叉口（K66+959），路线全长 7.59 公

里。施工期间采用“半幅封闭施工，半幅双
向通行”的交通组织方式。施工期间易造成
车辆拥堵，过往车辆可选择绕行 G105 线、
G308线。

因施工给您带来不便，请谅解！
聊城市公路事业发展中心

聊城市公安局交通巡逻警察支队
聊城市公安局交通巡逻警察支队高唐大队

2022年11月1日

为全面收集意见，充分征求民意，根据
相关法律规定，莘县烟草专卖局决定于近期
召开“莘县烟草制品零售点合理布局规定”
听证会，欢迎有意参加本次听证会的人员按
照下列要求报名：

一、报名条件
报名人员需具有完全民事行为能力。
二、报名时间
2022年11月28日17时前。
三、报名方式

（一）电话报名，联系人：王相华，联系电
话：7380767；

（二）到莘县烟草专卖局（甘泉路 139
号）管理监督科登记报名。

具体听证时间将通过电话形式另行通
知本人，同时，参加听证人员名单将在莘县
烟草专卖局政务公开栏公示。

特此公告。
莘县烟草专卖局
2022年11月8日

听证会公告

■ 本报记者 王军豪

“市自然资源和规划局的‘政府开
放月’活动，让我们对大厅整体环境、
窗口设置、工作流程和24小时自助服
务区有了直观的认识，也让我们体会
到了工作人员的认真态度和辛苦付
出。”11月3日，工商银行聊城分行个人
信贷业务部总经理李云刚说。

前几天，市自然资源和规划局开
展了“政府开放月”活动，作为金融行
业代表，李云刚参加了这次活动。活

动中，李云刚和其他代表一起，零距离
体验了市不动产登记中心的办公环境
和办事流程，窗口工作人员为办事群
众提供的便捷服务给代表们留下了深
刻印象。

“这次活动让我对市不动产登记
中心的工作有两大感受，一是好，二是
快。”李云刚说。群众来办事，除了有
便捷的叫号系统、舒适的等待区域，还
提供茶水、免费阅读等服务。在办事
过程中，工作人员全程微笑，耐心细致
地为市民办理各项业务，有的市民或

企业办事人员不熟悉业务，工作人员
就手把手教他们。

实地观摩之后，市不动产登记中
心还举行了座谈会。座谈会上，该中
心副主任王海平详细介绍了不动产登
记中心优化营商环境基本情况、特色
亮点、服务举措和创新成果。

在随后的交流座谈环节，参加活
动的代表畅所欲言，针对加强群众办
事体验、优化业务流程设置等提出了
意见建议，市不动产登记中心相关负
责人一一进行记录并表示将深入研

究。
王海平介绍，此次“政府开放月”

活动进一步推动了政务公开和便民利
企服务的深度融合，市不动产登记中
心将以此为契机，不断推进企业和群
众了解、参与、支持和监督不动产登记
工作，将企业和群众的意见建议吸纳
到提升整体服务水平等工作中去，进
一步优化不动产登记营商环境，全面
提升服务对象的获得感和满意度。

参观完毕，李云刚意犹未尽地说：
“希望这样的活动多搞几次。”

“希望这样的活动多搞几次”

产品简介：

借助互联网与大

数据技术，在依法合规

和风险可控的前提下，

整合行内外数据信息，

依托风控模型和策略

对客户进行综合评价，

贷款授信核心判断来

源于线下，为个体工商

户提供的信用类线上

个人经营贷款。

办理方式：聊城中行各网点 联系方式：袁经理 0635-8432801 张经理 0635-8906068

1.经国家市场监督管理机关核准登记且合法有效经营的个体工商户、小微企业

主，且为经营实体的法定代表人或持股比例不低于30%的股东；2.所经营的个体

工商户、小微企业成立1年以上；3.个体工商户、小微企业具有一定的经营实力、

信誉良好，个体工商户、小微企业、个体工商户经营者、小微企业主信用记录良

好，在法院被执行人信息查询无未终结的诉讼信息。

贷款对象 经国家工商行政管理机关核准登记且合法有效经营的个体工商户、小微企业主

用 途 用于个体工商户、小微企业日常生产经营周转

客户基本条件

担保方式：以借款人本人及其配偶、借款人及配偶的父母、成年子女名下
拥有的聊城市（含各县区）的住宅、别墅、公寓、商铺（仅为一层临街）抵押。

产品额度：不超过1000万元

产品期限：最长10年 产品利率：3.77%
产品特色优势：线上融资产品，
随借随还，审批标准低，效率高

中国银行保险监督管理委员会聊城监管分局

关于《中华人民共和国金融许可证》的公告

机构名称：中国民生银行股份有限公司聊城民生凤凰城社区支行
机构编码：B0009S337150002
许可证流水号：00921269
业务范围：经中国银保监会或其他享有行政许可证得机构核准或备案并经上级机

构授权的业务。不得办理对公业务，人工现金业务及实务贵金属交易业务。
批准成立日期：2022.9.29
机构地址：聊城市东昌府区民生凤凰城2号院综合楼商铺1层0007室（部分）、0008

室、2层0002室
邮政编码：252000
发证日期：2022.10.12
发证机关：中国银行保险监督管理委员会聊城监管分局

以上信息可在中国银行保险监督管理委员会网站查询。

■ 张英东 赵丙秀

时光的年轮，在季节更迭中交替、
变迁。从中华人民共和国成立到党的
十一届三中全会召开，在这近 30 年时
光里，聊城一中历经风吹雨打，始终坚
毅挺拔，跟随时代的脚步不停奋勇向
前。

从战争年代的老区教育到正规化
的教育，聊城一中在全面贯彻党的教
育方针、努力提高教育质量方面取得
了辉煌的业绩，被树为山东省教育战
线上的一面红旗，获得“鲁西小宝塔”
的美誉。

在正规化教育道路上探索前进

1949 年 10 月至 1957 年，是聊城一
中从战争年代的老区教育向正规化教
育转变的阶段。新中国的成立，使全

体师生欢欣鼓舞、信心满怀。
迁到聊城后，聊城一中开始贯彻

正规化要求。1950 年，学校开始招收
高中学生，到 1951 年秋，高、初中在校
生达到 685 人，学校教学质量也得到
迅速提高。这个阶段的高中毕业生，
绝大部分升入了高等学校。1952 年，
学校在运河东购买土地 92 亩，教学区
逐渐由河西迁到河东（即聊城一中老
校区现在的校址）。

新中国成立之初，学校为各条战
线输送了大批干部，并从教职员中抽
调出不少骨干充实到上级机关和部
队。“母校为祖国的四化建设培育了很
多优秀人才。”1988 年 7 月 5 日，聊城
一中高中 5 级 1 班学生袁长喜曾回忆
说。

为适应新中国建设的需要，党和
政府向全国人民发出了向科学文化进
军的号召。从 1950 年开始，学校便建
立了正规学制，克服了游击时期缺师
资、缺教材、开课不全、以人设课的现

象。
上世纪 50 年代中期，聊城一中俄

语和数、理、化的高考成绩，在华东、
华北地区均名列前茅，被视为鲁西的

“ 高 等 学 府 ”。 时 任 校 长 张 海 萍 在
《1954 年毕业生离校后概况》一文中
写 到 ：今 年 高 中 毕 业 两 个 班 ，共 88
人。留苏和升入大专者 75 人，升学率
为85%。

在实施正规化教育的过程中，聊
城一中传承了游击中学时期“团结、紧
张、严肃、活泼”的抗大作风，师生对
课外文体活动、社会活动异常重视，且
搞得丰富多彩、有声有色、轰轰烈烈。

1951 年 9 月至 1952 年 1 月，学校
在教职工中开展了抗美援朝、保家卫
国、捐献飞机大炮活动。1956 年工资
改革之前，教职工实行的是工分制，尽
管许多教职工携家带口、生活困难，但
每月仍拿出一部分进行爱国捐献，全
校73名教职工全部参加了捐献活动。

这一时期，学校的办学条件不断

改善。1951 年至 1952 年，平原省教育
厅共拨来 86230.4 万元，连同上年节余
的 9300 万元，征购民宅百余间，在运
河以东新建教室 22 座，共 60 间，学生
宿舍35间。

在“八字方针”指引下阔步前进

从 1958 年到 1962 年，学校经历了
发展的动荡，经受住了严峻的考验。

1960 年 11 月，全国文教工作会议
召开。根据中央提出的“调整、巩固、
充实、提高”的“八字方针”，对教育事
业开始了全面调整。通过贯彻“八字
方针”，聊城一中开始走上健康发展的
道路。

从 1962 年开始，短短 4 年间，聊城
一中在全面贯彻党的教育方针、提高
教育质量方面，取得的卓越成绩是前
所未有的。

1962 年 9 月 13 日，聊城一中重新
被明确为山东省重点中学。聊城地
委、专署对一中的领导班子进行了充

实调整。孙百川从三中校长调任一中
校长兼党支部书记，常静萍由师专教
务长调任一中副校长，张振华由莘县
调来一中任副校长，张训斋任名誉校
长。

聊城一中各方面的工作越来越出
色，升学率也越来越高。1965 年高
考，学校升学率高达 83.3%，且 60%以
上是重点大学。那年毕业 5 个班，共
214 人，清华大学录取 4 人（赵华凤、吴
占松、王洪杰、王金凤），北京大学录
取 6 人（孟昭诗、李道真、李义霞、牛兰
俊、王惠华、郭连英），山东大学录取
18 人，升入其他重点院校的人数也非
常可观。13 级 2 班 42 人，录取 41 人，
只有1人落榜。

1965 年，时任山东省教育厅普教
处处长吴幸之带领省地调查组来聊城
一中总结经验。调查组共同定稿的

《聊城一中工作调查报告》共 2.1 万余
字，充分肯定了一中的成绩，是贯彻

“八字方针”以来一中经验的全面总

结，也是建校 22 年来办学经验的结
晶。

贯彻“八字方针”以来，聊城一中
开展了丰富多彩的文体活动。1965年
后，又提出了“生动、活泼、主动地学
习”的口号，在减轻学生学习负担、提
倡独立思考方面，采取了许多积极有
效的措施。

聊 城 一 中 档 案 室 内 ，存 有 一 份
1965年表彰各类模范的名单。在这份
名单中，表彰先进集体 10 个，各种模
范 10 多项，共 268 人次，占在校生人数
的近 30%。其中，包括三好学生、模范
干部、劳动模范、卫生模范、文娱活动
积极分子、体育活动积极分子等。“实
践证明，开展多种活动、树立多种标
兵、表彰多种先进的做法，对全面贯彻
党的教育方针是十分必要和有益的。”
谈及这段时期聊城一中的教育经验，
学校党委书记、校长李荣军说。

踏平坎坷成大道，斗罢艰险又出
发。1978 年 12 月，党的十一届三中全
会召开后，中国走上了建设有中国特
色的社会主义道路，聊城一中又会在
改革的春风中创造什么样的成果呢？
敬请期待本系列报道第三期“焕发活
力”篇。

鲁西小宝塔 光辉耀四方
聊城一中建校80周年系列报道之二·“雄踞鲁西”篇

本报讯 （记者 叶晨雯） 11 月 2
日，记者从聊城市自然资源和规划局获
悉，省自然资源厅印发了《山东省城镇
低效用地再开发典型案例汇编》，我市
3个项目入选，东阿万翔建材铝单板项
目、莘县朝城镇污水处理厂项目被纳入
腾笼换凤典型案例，高新民慧·学谷项
目被纳入文脉传承典型案例。

我市进一步强化典型示范引领，发
挥以点带面效应，探索出破解城镇低效
用地的典型做法，向土地存量要发展增
量，盘活批而未供土地和闲置土地，持
续推进城镇低效用地再开发。近两年
全市完成批而未供土地处置1.1万亩，
处置率位居全省前列，今年处置完成
4647亩，完成率89%，位居全省第一。

聊城3项目入选

全省城镇低效用地再开发典型案例

11月3日，在山东友升铝业有限公司高端汽车铝合金精深加工项目现场，工作人员在加工新能源汽车配件。该项
目总投资3.37亿元，占地125亩，拥有专利20余项，并通过了特斯拉亚太区技术试验，与特斯拉上海超级工厂签订战略
协议，同时与红旗、奔驰等多家汽车集团达成长期合作关系。项目全部投产后，预计可年产高端汽车铝合金电池托盘中
间下纵梁、后防撞梁及门槛梁等630万台套，可实现销售收入10亿元，税收1.5亿元。 ■ 田柏林


